

みどり市

Vol. 12

地域おこし協力隊だより

～ 協力隊 活動近況報告 ～

今回は、4月に着任した各隊員から、活動のスタート状況をご報告します！



新型コロナウイルス感染症の影響で閉まっていた教習所が営業を再開したので、早速講習を受けてきました。

バックホーやブルドーザーなどの重機の講習を受けましたが、今後はチェーンソー講習などの受講も予定しています。

林業に必要な資格はまだまだあり、時間も費用も掛かりますが、危険が伴う作業ですので、しっかりと学び、安全な林業を実践していきたいと思っています。



植松隊員
(林業)

現在、草木湖でカヌー研修を行っています。初めて乗った時は、ぐらついて不安になりながら、精一杯漕いでいましたが、最近は余裕を持って漕げるようになりました。

漕ぐ以外にも、カヌーの構造を知るために、本体の解体と組み立てを行いました。

解体は20分と早く終わることができましたが、



組み立てには1時間もの時間を要しました。

観光客にカヌーの存在を広めていきたいです。



獅子内隊員
(観光)

干しイモの6次産業化を目指して着任し、現在は、さつまいもの栽培に着手しており、先日、2,000苗の植え付けが終わりました。

今後は、多くの方に干しイモをお届けできるように、丹精を込めてさつまいもを育てていきたいと思っています。そして、さつまいもとともに、私も地域に根付いていきたいと思っています。よろしくお願いします。



相場隊員
(農業)

[安西隊員からのお知らせ] 初・写真展 を開催します！



ご来場お待ちしております

- 期 間：令和2年6月26日(金)～7月26日(日)
- 場 所：みどり市まちなか交流館 1階
展示ギャラリー&イベントスペース
- 内 容：昨年撮影した、沢入駅のあじさいの写真を中心に東町の魅力や地域おこし協力隊の活動などを紹介する展示を予定しています。
- 入場料：無料
- 撮 影：安西 未佳(みどり市地域おこし協力隊)

～ まちなか交流館に、パンフレット設置中 ～

みどり市地域おこし協力隊の活動や、みどり市の魅力をPRするために、新たにパンフレットラックを製作しました！木製ラック自体は、原田隊員が製作し、仕上げのデザイン&ペイントなどを安西が担当しました。



みどり市東町といえば童謡の父・石原和三郎氏の出身地！ということで、石原和三郎氏が作詞を手掛けた「うさぎとかめ」のデザインをモチーフに製作しています。

このラックは、昨年～今年にかけて、安西が制作したパンフレット類とともに、みどり市まちなか交流館（大間々）に設置しています。

お立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。（安西）

※パンフレットは閲覧専用です。



設置中のパンフレット

- あずまのかんそういも
- 小夜戸小正月飾り
- 『旧花輪小学校記念館』
- 紫陽花 沢入駅-みどり市東町-

～ 袈裟丸山 登山 ～

着任2年目にして、先日ようやく登山デビューを果たしました！初登山にて目指すのは、もちろん、みどり市最高峰の袈裟丸山です！



山に登るのは、小学校の遠足以来（！？）という、まったくの登山初心者でしたが、なんとか往復8時間をかけて登りきりました。

ちょうど新緑の美しい季節になっており、シロヤシオやヤマツツジなどの花々も観察することができ、爽快な気分を味わえました。山々に



↑前袈裟丸山 山頂（1878m地点）にて

囲まれたみどり市、今後も定期的に登山にも挑戦してみたいと思います！

（安西）

－ 今月の一枚 －



沼田市地域おこし協力隊の、高橋枝里さんが作った下駄を買いました！昔は下駄で、田んぼに入っていたとか？…私はもったいなくて入れませんでした。

Photo&text by 高橋 美奈子

－ 協力隊 最新情報 － #Midorishi #follow me

	Twitter	@midori_chiiki	
	Instagram	@midori_chiiki	
	Facebookページ	「みどり市地域おこし協力隊」	
	ブログ (Ameblo)	https://ameblo.jp/midori-chiiki/	

－ 編集後記 －

緊急事態宣言が全国的に解除され、少しずつ日常も戻りつつありますね。「新しい生活様式」の実践ということで、まだまだ戸惑うことも多いかと思いますが、私も新しい観光の形などを模索しながら、今後に向けて前向きに取り組んでいきたいと思っています。（安西）



お問合せ先

みどり市東支所
東市民生活課
電話：0277-76-0984

